
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: Überquerungshilfe an der Kreuzung Berliner/Georg-Treber-Straße 

 
 

Bezug:  Anfrage Nr. 42 des Stadtverordneten Prof. Dr. Mathias Flörsheimer vom 
17.01.2018  

 
M-Nr.: 76/18 
 
 
Bericht des Magistrates: 
 
Anfrage 
Könnten Sie bitte aufschlüsseln, was die Ursache für die Unfälle an der Überquerungshilfe 
waren (häufiges An- und Umfahren der Verkehrsschilder auf der Insel)? 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Die Häufigkeit der Anprall-Vorfälle kann von Seiten der Stadtverwaltung bestätigt werden.  
Nach Rücksprache mit der Straßenverkehrsbehörde und Sichtung der Unfallberichte kann jedoch 
die Vermutung, dass die Querungshilfe bei Dunkelheit schlecht sichtbar sei, nicht bestätigt werden. 
Lediglich ein Unfall ereignete sich bei Dunkelheit.  
Es handelt sich bei den Vorfällen ausnahmslos um Anfahrvorgänge beim rückwärts Ausparken von 
den, vor der Apotheke bzw. der Arztpraxis gelegenen, privaten Parkplätzen.  
 
Rüsselsheim am Main, den 27.02.2018 
 
 
 
Udo Bausch 
Oberbürgermeister 
 

 

Anfrage Nr. 

42/16-21 

Der Magistrat 

B E R I C H T 
 
An Herrn 
Stadtverordneten Prof. Dr. Flörsheimer 
(Kopie den übrigen Fraktionen sowie den 
fraktionslosen Stadtverordneten zur 
Kenntnis) 
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